

## Communiqué de presse

### NOMINATION AU PRIX DU MUSÉE EUROPÉEN DE L'ANNÉE (EMYA) 2023

Payerne, le 13 décembre 2022

**Le Site de l'Abbatiale de Payerne a été nommé au Prix du musée européen (EMYA) 2023 qui sera décerné le 6 mai 2023 à Barcelone.**

L'EMYA (*European Museum of the Year Award*) a été créé en 1977 sur les principes de soutien, d'encouragement et de récompense de l'excellence et de l'innovation dans le domaine des musées et de la qualité de l'accueil du public. Sous l'égide du Conseil de l'Europe, le Forum européen du musée se consacre à la promotion de l'innovation et de la qualité dans la pratique muséale (mise en réseau, collaboration inclusive, pratique durable, valeurs sociales et humanitaires durables, qualité de l'expérience muséale, transmission du savoir...).

Le processus d'évaluation se déroule en plusieurs étapes. Après la limite de dépôts de candidatures, cette année en avril 2022, un jury évalue tous les dossiers sur la base des critères d'admissibilité et rédige une première liste restreinte de candidats. Chaque candidat sur la liste reçoit ensuite la visite d'un membre du jury au cours de l'été. Cette visite comprend un entretien avec des membres de la direction et une visite du musée. Après la visite sur place des membres du jury, une seconde liste est établie. Les musées présélectionnés pour la nomination reçoivent enfin la visite anonyme d'un membre du jury.

Chaque année, ce sont plus d'une soixantaine de musées à travers l'Europe qui envoient leur candidature pour ce prix et cette année la liste des finalistes comporte 33 musées. La Suisse sera représentée par 7 nommés dont 3 pour le Canton de Vaud.

L'Association du Site de l'Abbatiale de Payerne (ASAP) est très fière de cette nomination qui arrive à la clôture de sa deuxième année complète d'activité. Elle tient tout particulièrement à remercier la Municipalité et la Ville de Payerne pour son soutien, l'Atelier d'architecture Ivan Kolecek à Lausanne, qui a dirigé les travaux de restauration de l'Abbatiale de Payerne ainsi que l'entreprise Thematis à Vevey qui a supervisé la réalisation du parcours de visite en collaboration avec l'équipe muséale de l'Abbatiale sous la direction de Julia Tamarcaz puis d'Anne-Gaëlle Villet.

Les résultats seront annoncés le 6 mai 2023 lors de la rencontre annuelle du Forum européen du musée qui aura lieu cette année au Museu Història à Barcelone.

#### Informations et contact :

Julien Es-Borrot, directeur *ad interim*, julien.es-borrot@abbatale.ch, 026 662 67 07